
[SimOff] Quo vadis, Flandrien?
Beitrag von „Sixtus Schmidt“ vom 20. September 2018, 10:52

Das klingt gut, was der Sekretär?

Naja ich komme aus der Leichtathletik, in Tir hatte ich die Leichtathletik WM organisiert und
durchgeführt, ledier mit sehr wenigen RL Personen 
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